

# 2年学年だより

旭中学校ウェブサイトも

ご覧ください。

<http://www.owariasahi.jp/asahi-j/>

## それぞれの体育大会

先週の体育大会、お疲れ様でした。昨年同様天気に恵まれ（恵まれすぎでしたが…）、どの生徒も顔を真っ赤にしなが、力一杯取り組んでいる姿が見られました。準備や片付けのてきぱきとした行動、堂々とした行進、顔を上げて真剣に話を聞く姿勢、そしてクラスメイトへの熱い声援…昨年より体も大きく成長しましたが、それ以上に心の成長が見られたことがうれしかったです。

どのクラスも、体育大会当日までに様々なドラマがあったと思います。もちろん当日にも。盛り上がった大縄の競技後、応援席を回っていると、入賞できなかったクラスの雰囲気がとても暗かったことに驚きました。きっとそれは、これまでの苦勞、努力、そしてクラスへの想いがあったからこそではないでしょうか。入賞したクラスも、そうでないクラスも、きっと忘れられないそれぞれの大切な思い出ができたのではないかと思います。それは私個人的にはうれしくもあり、うらやましくもあります。

さて、次は文化発表会があります。次の思い出は、どんなものにしたいですか？

### 【それぞれの体育大会】(主任より)

- A組**…苦しい闘いでしたが、その分絆は強まりましたね。特に大縄ではケガした人を支えるA組ならではのあたたかさを強く感じました。記録ではなく、記憶に残る体育大会になりましたね！山本君！
- B組**…総合2位、惜しかったですが、綱引きは圧倒的な強さでしたね。特に女子がパワフルでした。実は賞状の枚数は一番だったのでは？全員でできた体育大会、思い出に残りましたね！
- C組**…誰にでも元気で、あたたかい応援をする姿がC組らしかったです。大縄は本当にあと一步！練習で見せた団結力、次の合唱で見せてください。
- D組**…混合リレー、圧倒的でしたね。男女仲の良さ(?)が、ここで発揮されました。やはり室長二人の人徳でしょうか。大縄では表情が固かったですが、それだけ思いが強かったからだと思います。合唱は笑顔でがんばれ！
- E組**…練習ではうまくいかなかった綱引きも大縄も、当日はすごいパワーを発揮しましたね。期待値は抜群です。室長のうれし涙も印象的でしたね。
- F組**…リレーや玉入れ、四人五脚など、競技では無類の強さを発揮していました。個人の能力だけでなく、チームワークもよかったです。応援もとても盛り上がっていましたね。さすが元気のF組です！
- G組**…大縄跳びでは、全員での27回連続、しびれました。みんなの元気な声と、担任の高い声が響き渡っていましたね。次は心を一つにした合唱を期待しています。
- H組**…大縄の1回差。再スタートの速さが勝負を分けましたね。手を打つごとにクラスの絆が強まるのを感じたのではないのでしょうか。濱村室長の「優勝するよ！」の熱い呼びかけもクラスに届きましたね。総合優勝、おめでとう！

